

Instituto Nacional de las Mujeres

Secretaría de las Mujeres de la Ciudad de México

Proyecto

Prevención de la violencia sexual y el embarazo en adolescentes a través de la prevención territorial y el fortalecimiento de las capacidades técnicas en IVE¹, ILE y EIS en las alcaldías de Iztapalapa, Gustavo A. Madero y Tlalpan.

Meta 7

Coordinación del Proyecto

DOCUMENTO META

Informe de actividades de la Coordinación del Proyecto

“Este proyecto fue financiado con recursos del Instituto Nacional de las Mujeres, el cual no necesariamente comparte las opiniones aquí vertidas”.

Diciembre 15, 2022

¹ Interrupción Voluntaria del Embarazo (IVE), Interrupción Legal del Embarazo (ILE), Educación Integral en Sexualidad (EIS)

Este Programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el Programa.
Este proyecto fue financiado con recursos del Instituto Nacional de las Mujeres. El Inmujeres no necesariamente comparte las opiniones vertidas.

Contenido

Introducción	4
Desarrollo	5
Plan de Trabajo	16
Recomendaciones generales al proyecto	23
Anexos	24

Introducción

La Secretaría de las Mujeres ha participado durante 2020 y 2021 en las convocatorias correspondientes a las estrategias de prevención que realiza el Instituto Nacional de las Mujeres a través del Fondo para el Bienestar de las Mujeres con la firma de los convenios en las dos ediciones mencionadas. El objetivo general de dichas convocatorias ha sido fortalecer a las Instancias de las Mujeres en las Entidades Federativas (IMEF) para coadyuvar en la erradicación del embarazo infantil y disminuir el embarazo en adolescentes mediante acciones de prevención y atención, así como impulsar la construcción de entornos seguros y en paz para las mujeres, niñas y adolescentes.

La SeMujeres ha tenido a su cargo en diversos ejercicios fiscales, (desde el 2019 a la fecha) los fondos de FOBAM, ello ha implicado una mejoría en los propios procesos que la Secretaría se ha planteado para el avance de sus indicadores y la obtención de resultados esperados. Ha incidido en temas sustantivos que son objeto de la propia institución, entre otros, prevención de violencia sexual, embarazo adolescente, actualización de normatividad y procedimientos en IVE, ILE y EIS dirigido a aquellas personas del servicio público local, que tienen a su cargo la procuración de justicia, la salud y educación en la ciudad. Lo ha hecho a través de diferentes estrategias como son procesos de capacitación, jornadas a población abierta en la ciudad, diseño de materiales específicos de los temas, profesionalizando a su personal, entre otras.

Estas actividades han estado coordinadas de manera interinstitucional y sectorialmente. La SeMujeres ha liderado el trabajo colaborativo con diversas instituciones de gobierno, con integrantes de la sociedad civil, con distintos niveles y poderes de gobierno y centros académicos. Asimismo, al interior, la Secretaría ha emprendido diversos procesos de transversalización con su personal, para que todas las áreas participen o se beneficien de los procesos de capacitación.

De las Instancias de las Mujeres en las Entidades Federativas, sin duda, la SeMujeres es una de las pioneras en los temas de referencia y una de las que cuenta con mayor experiencia en procesos de formación, incidencia ciudadana y capacidad institucional.

Para este año, 2022, además, se está mejorando el proceso de adjudicación de los fondos, a través de la realización de dos procedimientos: 1) invitación restringida y 2) licitación pública, a fin de garantizar la transparencia y el acceso equitativo de los recursos entre las posibles proveedoras.

Objetivo general

Contribuir a la coordinación del proyecto desde la planeación, desarrollo y conclusión de actividades que verifique el cumplimiento de las metas y los objetivos en la calidad que se requieren y los entregables en tiempo programado; así como realizar la sistematización de la experiencia y recomendaciones de mejora.

Objetivos específicos

- Coordinar el cumplimiento a las metas, actividades y entrega de los materiales probatorios comprometidos por las y los proveedores del proyecto.
- Realizar la programación general del proyecto a partir de las metas y actividades propuestas.
- Apoyar la gestión administrativa para la contratación de las y los proveedores que participen en el proyecto.
- Realizar visitas directas a las actividades de las metas de proyecto para verificar su cumplimiento.
- Elaborar el documento de sistematización de la experiencia en FOBAM 2022.

Desarrollo

<p>Selección de proveedores que llevarán a cabo el desarrollo de la Meta 1 y 4 del Proyecto FOBAM 2022.</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Para dar cumplimiento a este objetivo y función de la coordinación, a partir del mes de junio realicé la lectura, revisión y mejora de los Términos de Referencia de la Meta 1 y 4, así como el Estudio de los documentos VINCULANTES FOBAM 2022 para una mejor comprensión y ejercicio de los trabajos a desempeñar: • Acompañamiento a los procesos de Licitación No. SM/LPN/002/2022 e Invitación Restringida No. SM/ITP/001/2022 y SM/ITP/002/2022, para la contratación de los servicios que se requieren para cumplir con los objetivos del Proyecto FOBAM 2022. <ol style="list-style-type: none"> 1. Envío de Invitaciones 2. Junta de Aclaraciones 3. Presentación y apertura de propuestas 4. Dictaminación y Fallo • M1 Revisión del proyecto para la Convocatoria a la Invitación a cuando menos Tres Personas No. SM/ITP/001/2022 y SM/ITP/002/2022, relativa a la contratación del servicio para atender la Meta. • M4 Revisión y envío de comentarios al Proyecto de Bases para la Convocatoria para la Licitación Pública Nacional No. SM/LPN/002/2022, correspondiente a la Meta. • Diseño e integración del formato “Criterios de Dictaminación”, para las propuestas recibidas de los procesos: Invitación Restringida No. SM/ITP/001/2022, SM/ITP/002/2022 y Licitación Pública Nacional No. SM/LPN/002/2022, correspondientes a la MF1 y MF4, respectivamente. • Revisión de las propuestas correspondientes a los procedimientos
---	--

	<p>administrativos para desarrollar las actividades de la Meta 1 y Meta 4:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Alma Yereli Rolander Garmendia (M1) 2. María Nela Cuautle Hernández (M1) 3. Pablo Navarrete Gutiérrez (M4) 4. CIVIUM visión que transforma (M4) 5. Delia Aide Ruelas Valdés; Sergio Rodrigo Rosas Osuna (M4) 6. Asociación de Servicios Integrales por la Equidad en la Sociedad, A.C. (M4) 7. Equidad de género, Ciudadanía, Trabajo y Familia, A.C. (M4) 8. Despacho de Consultores Visión y Estrategia, S.C. (M4) 9. Caledonia Hispano Mexicana, S.A. de C.V. (M4)
<p>Reuniones de trabajo derivadas de la ejecución del proyecto.</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Al inicio del Contrato de la Meta 7 y 8, se realizó una reunión de Presentación del equipo de FOBAM 2022. Reunión de trabajo con las titulares de la Dirección de Acciones para Erradicar la Discriminación; Dirección de Planeación y Evaluación Institucional, Subdirección de Prevención de la Violencia de Género y JUD de Derechos Sexuales y Reproductivos, Durante la reunión, se establecieron las principales directrices a seguir para desarrollar y concluir de manera satisfactoria las actividades establecidas en las Metas 1 y 4 del Proyecto FOBAM 2022. • Se realizaron reuniones de trabajo con los Proveedores María Nela Cuautle Hernández (Meta 1) y Pablo Navarrete Gutiérrez (Meta 4), de manera indistinta, a fin de establecer la mejor ruta para el ejercicio de las actividades de cada meta. • M1 Reunión para Precisar los temas y calendario de capacitaciones que forman parte de la M1 “Impulsar el fortalecimiento de capacidades de los Grupos Estatales para la Prevención del Embarazo

	<p>Adolescente y a las Instituciones Públicas sobre el acceso a los servicios de anticoncepción, anticoncepción de emergencia, aborto seguro para adolescentes y la atención a la violencia sexual”; elaboración y entrega de Cartas Descriptivas.</p> <ul style="list-style-type: none">• M4 Reunión de trabajo con el Mtro. Pablo Navarrete Gutiérrez y la Lcda. Martha Eugenia Dávila García; Equipo Proveedor para el desarrollo de la Meta 4 “Implementar procesos de sensibilización sobre Educación Integral en Sexualidad (EIS) dirigidos a comunidades escolares y no escolares con la participación de actores locales e institucionales”, del Proyecto FOBAM 2022. <p>Durante la reunión, se revisaron en su totalidad, las cinco actividades que componen la meta, con el objetivo de definir las actividades a realizar en cada acción.</p> <ul style="list-style-type: none">• Al concluir las actividades de la Meta 1, se realizó una reunión virtual con la Proveedora María Nela V. Cuautle Hernández, a fin de revisar los elementos de la presentación que se hará a durante la Décima Sesión Plenaria del GEPEA de la CDMX. <p>La presentación consistió en resumir los hallazgos encontrados durante “El curso de capacitación dirigido a los miembros del GEPEA de la CDMX, sobre la ruta NAME” que se realizó los días 5, 6, 7 y 8 de octubre en Ayuntamiento 99-A, Colonia Centro, Centro, Cuauhtémoc, 06000 Centro, CDMX, dirigida a los miembros del GEPEA dela CDMX, los avances muy específicos en cuanto a la creación de la Ruta NAME:</p> <p>Directorio, Ventanas.</p>
--	--

<p>Seguimiento a los procesos administrativos.</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Seguimiento a los procesos administrativos: con el área de Planeación y Evaluación Institucional y Administración y Finanzas. • Integración de información para el Primer y Segundo informe de avance físico-financiero del proyecto beneficiado por Fobam 2022, así como atención a las observaciones. • Concentración y entrega de insumos para informar al Comité de Acompañamiento FOBAM 2022 (Comité de Participación Ciudadana). • Se dio acompañamiento a los Proveedores para el desarrollo de la M1 y M4. <p>Entrega de documentación y manifiestos para el registro de proveedores.</p> <p>Firma de Contrato</p> <p>Entrega de Formato Bancario</p> <p>Entrega de productos y Solicitud de pago correspondiente a la 1er, 2ª y 3er ministración.</p> <p>Seguimiento a la transferencia bancaria.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Para el desarrollo de las Metas 1 y 4, elaboré, envié y di seguimiento a las solicitudes realizadas a través de oficios signados por Concepción Cueto Reyes, Directora de Acciones para Erradicar la Discriminación; Mtra. Claudia Benítez Guzmán, Directora Ejecutiva para una Vida Libre de Violencia y Mtra. Ingrid A. Gómez Saracíbar, Titular de la Secretaría de las Mujeres.
--	---

- Concentré y envié a la Provedora de la Meta 1, la Lista de Participantes confirmados para participar en las diferentes actividades:

1.1 "Proceso de capacitación sobre la atención al Aborto SEguro Interrupción Voluntaria del Embarazo (IVE) e Interrupción Legal del Embarazo (ILE) en México, a realizarse los días 8 y 9 de septiembre.

1.2 "Proceso de capacitación dirigidos al personal de salud y de trabajo social que brinda servicios de salud sobre la atención integral del Aborto Seguro (ILE_IVE)" en la alcaldía Tlalpan; del 5 al 7 de septiembre.

1.3 "Una capacitación de la ruta para la atención y protección integral de niñas y adolescentes madres y/o embarazadas menores de 15 años (Ruta NAME)".

1.4 "Una capacitación especializada dirigida a peritos/as de las procuradurías y fiscalías estatales para la elaboración de dictámenes psicológicos y médicos con los enfoques de derechos de la niñez y derechos humanos en donde se privilegie el interés superior de las niñas y el acceso a la justicia para casos de violencia sexual investigados en las instancias de procuración de justicia".

- Para el desarrollo de diferentes acciones de la Meta 4, elaboré y envié oficios a diferentes Instancias del Gobierno de la Ciudad de México que pertenecen al GEPEA de la CDMX, para la colaboración en Jornadas Escolarizadas y No Escolarizadas.

De la misma manera, elaboré y envié oficios para Instituciones

	<p>Educativas para el desarrollo de la actividad I “Estrategia de Prevención y Seguimiento en Centros Escolares” (Proceso de Consejería).</p>
<p>Comunicación con instancias de Gobierno de la CDMX para coordinar las acciones necesarias para la realización de las metas.</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Participé como invitada a: <ul style="list-style-type: none"> Sesión Temática "Educación Integral en Sexualidad" (EIS) coordinada por UNFPA y SEP. Sesión Temática Participación de adolescentes y jóvenes”, a través de Zoom; convocada por el Grupo de Trabajo para la Estrategia Territorial de la ENAPEA Sesión Temática ILE e IVE, a través de Zoom, convocada por el Grupo de Trabajo para la Estrategia Territorial de la ENAPEA y coordinada por Elige Red de Jóvenes por los Derechos Sexuales y Reproductivos. • Colaboré en la logística para la celebración de la Décima Cuarta Reunión de Trabajo del grupo interno del Grupo Estatal para la Prevención del Embarazo en Adolescentes de la Ciudad de México (GEPEA-CDMX). Elaboré y envié oficios de convocatoria a: Instituto Mexicano de la Juventud (IMJUVE); Secretaría de Educación, Ciencia e Innovación (SECTEI); Secretaría de Salud de la Ciudad de México (SEDESA); Desarrollo Integral de las Familias (DIF); Secretaría de Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes (SEPI) y la Act. Yolanda Varela Chávez, Directora de Planificación Familiar del Centro Nacional de Equidad de Género y Salud Reproductiva (CNEGSR), como miembro del Grupo de Trabajo para la Estrategia Territorial del GIPEA. • Actualización del Directorio del GEPEA de la CDMX, de manera constante

	<p>y permanente.</p> <p>Elaboración de solicitud a Instancias del Gobierno de la CDMX que no han actualizado al Titular del GEPEA.</p> <p>Participé en la planeación, organización y desarrollo del Taller de Sensibilización y Diagnóstico Preparatorio de la Ruta Name en la Ciudad de México. Derivado de las acciones del Grupo de Prevención del Embarazo en Adolescentes de la Ciudad de México GEPEA CDMX se coordinó la celebración de éste, con apoyo de la Actuaria Yolanda Varela Chávez, Directora de Planificación Familiar del Centro Nacional de Equidad de Género y Salud Reproductiva (CNEGSR). El taller se realizará los días 04 y 05 de agosto del 2022, en las instalaciones del CNEGSR.</p> <p>Elaboración y envío del oficio de invitación a 10 Instituciones del Gobierno de la CDMX y a 10 Organizaciones de la Sociedad Civil que forman parte del GEPEA de la CDMX.</p> <p>Actualización del Directorio del GEPEA-CDMX</p> <p>Elaboración y envío de oficios a instituciones de las que no se tiene un Titular o Enlace nombrado: Fiscalía General de Justicia, Secretaría de Administración y Finanzas de la CDMX, Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo, Consejería Jurídica y de Servicios Legales. Se continúa dando seguimiento vía telefónica para obtener respuesta de las Instituciones en comento.</p>
--	---

	<p>Seguimiento vía telefónica y a través del correo electrónico, a fin de obtener la confirmación de participación y esclarecer dudas.</p> <ul style="list-style-type: none"> • M1 Se realizaron actividades para invitar a las instituciones a participar en las capacitaciones FOBAM 2022: 1.1 ILE-IVE dirigido al GEPEA de la CDMS; 1.2 ILE-IVE dirigido al personal de Salud; 1.3 Ruta NAME dirigido al GEPEA de la CDMX; 1.4 Capacitación Especializada dirigida a peritos/as de la Fiscalía de la CDMX. <p>Se elaboró y envió oficio a las instituciones miembros del GEPEA:</p> <p>Servicios de Salud Pública de la CDMX; Fiscalía General de Justicia de la CDMX; Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación de la CDMX; Secretaría de Administración y Finanzas de la CDMX; Secretaría de Inclusión y Bienestar Social de la CDMX; Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo de la CDMX; Secretaría de Cultura de la CDMX; Instituto de la Juventud de la CDMX; Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia DIF-CDMX; Consejo para Prevenir y Eliminar la Discriminación de la CDMX; Secretaría de Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Residentes de la CDMX; Comisión de Derechos Humanos de la CDMX; Católicas por el Derecho a Decidir, A. C.; Gendes Género y Desarrollo, A.C.; Fundación Mexicana para la Planeación Familiar MEXFAM, A.C. Elige Red de Jóvenes por los Derechos Sexuales y Reproductivos,</p>
--	---

	<p>A.C.</p> <p>Equidad de Género, Ciudadanía, Trabajo y Familia, A.C.;</p> <p>IPAS México</p> <p>Balance Promoción para el Desarrollo y Juventud, A.C.</p> <p>Fundación Marie Stopes México</p> <p>REDefine México, A.C.;</p> <p>Especialistas en Educación Integral en Sexualidad; y</p> <p>Lunas de la SEMUJERES de la CDMX;</p> <p>Seguimiento puntual vía telefónica y a través de correo electrónico a las dudas acerca de la capacitación y lugar en el que se realizarán las capacitaciones.</p> <p>Elaboración y envío a la Proveedora de la M! María Nela V. Cuautle H. del listado preliminar de participantes.</p> <ul style="list-style-type: none"> • M4 Elaboración de oficios para la implementación de “Una estrategia de prevención del embarazo en adolescentes mediante la Educación Integral en Sexualidad a través de la articulación con el sector educativo para la consejería y seguimiento en centros escolares”. <p>Instituto Tecnológico de GAM</p> <p>CONALEP, Plantel Tlalpan II</p> <p>Escuela Secundaria Técnica Parres el Guarda, Tlalpan</p> <p>Escuela Secundaria Nicolás Copérnico, Iztapalapa</p> • M4 Elaboración de convocatorias a las instancias que forman parte del GEPEA de la CDMX, para la colaboración en las Jornadas de Educación Integral en Sexualidad. • Participé en la logística para la celebración de la Décima Sesión Ordinaria
--	---

	del Grupo Estatal de Prevención del Embarazo Adolescente (GEPEA) de la Ciudad de México.
Realizar visitas presenciales y/o virtuales a las actividades del proyecto, para verificar su cumplimiento.	<ul style="list-style-type: none"> • Meta 4 Actividad II “Jornadas de Educación Integral en Sexualidad (EIS) a adolescentes y jóvenes de centros escolares” y III “Jornadas de Educación Integral en Sexualidad (EIS) a la ciudadanía y en especial a las y los jóvenes no escolarizados”. Participé en el Scouting para realizar diferentes Jornadas: Escuela Nacional Preparatoria N° 3 "Justo Sierra" UNAM, Estacionamiento de la Coordinación Territorial No. 6 en GAM, Predio el Yuguelito, Iztapalapa. • Meta 1: Las actividades de capacitación de esta meta iniciaron el 05 de septiembre, se asistió en calidad de observadora a los procesos: <ul style="list-style-type: none"> 1.1 Capacitación ILE_IVE dirigido al GEPEA de la CDMX 1.2 Capacitación ILE-IVE dirigido al personal de salud Sede GAM 1.3 Capacitación de la Ruta NAME dirigido al GEPEA 1.4 Capacitación especializada dirigida a Peritos/as de la Fiscalía (2 sesiones presenciales y 1 virtual). • Meta 4: Asistencia como observadora a los procesos <ul style="list-style-type: none"> 4.I Consejería: Instituto Tecnológico de GAM Escuela Secundaria Diurna Nicolás Copérnico, Iztapalapa 4.II Jornadas Escolarizadas ENP 3, GAM CECYt 7, Iztapalapa 4.III Jornadas No Escolarizadas Kiosko de San Miguel Topilejo, Tlalpan CEMA, Tlalpan Estacionamiento de la Coordinación Territorial 6, GAM Predio El Yuguelito, Tlalpan

- En la recta final de desarrollo de las Metas del Proyecto FOBAM 2022, se realizó una exhaustiva revisión a los probatorios de cada una de las metas, realicé comentarios y observaciones. Verifiqué su cumplimiento hasta que el producto reúna las condiciones de calidad necesaria y cumpla con lo establecido en los Términos de Referencia de la Meta y en los Criterios para la elaboración de productos Fobam 2022.
- Elaboración del documento de sistematización del proyecto de acuerdo a los requerimientos del INMUJERES.
- Participé activamente en la integración de la información solicitada por la Dirección de Planeación y Evaluación Institucional de la Secretaría de las Mujeres de la CDMX, para integrar Los Informes de actividades Fobam 2022 que solicita el INMUJERES.
- Integré en el Formato de Población y Contrataciones del INMUJERES la información que corresponde a la Meta 1.
- Realicé la entrega de los archivos electrónicos correspondientes al cumplimiento de la Meta 1, Meta 4, Meta 7 y Meta 8; así como la integración del archivo físico (3 carpetas) que contienen la documentación física correspondiente.
- Durante las actividades de coordinación, obtuve:

Constancia emitida por la Secretaría de Salud, a través de la Dirección General de Calidad y Educación en Salud, por la conclusión del Curso a Distancia: “NOM-046 y su aplicación en la prevención y atención de la violencia. Aspectos Generales; con una duración de 16 horas.

Constancia de la capacitación Educación integral en sexualidad para las comunidades educativas con fecha de inicio 01 de agosto de 2022 y de cierre el 25 de septiembre de 2022.

Taller de sensibilización y diagnóstico de la Ruta para la atención y protección integral de niñas y adolescentes madres y/o embarazadas menores de 15 años, al GEPEA CDMX.

Plan de Trabajo

Durante la primera semana de trabajo en esta Secretaría, se elaboró un plan de trabajo por Meta, a fin de tener consideradas mapeadas las actividades a realizar por Meta del proyecto, y de esta manera realizar un seguimiento más puntual.

Este plan se actualizó de acuerdo al avance y calendarización de las actividades.

De la misma forma, durante los meses de operación del Proyecto se incorporaron las actividades en el Calendario de Google, a fin de mantener una calendarización y coordinación adecuada. Se registraron acciones por Meta, Actividad y nombre de quién asiste.

Aunque se contempló un Plan de Trabajo General, muchas de las actividades y acciones realizadas no se contemplaron en éste.

Este Programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el Programa.
Este proyecto fue financiado con recursos del Instituto Nacional de las Mujeres. El Inmujeres no necesariamente comparte las opiniones vertidas.

Este Programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el Programa.
Este proyecto fue financiado con recursos del Instituto Nacional de las Mujeres. El Inmujeres no necesariamente comparte las opiniones vertidas.

Nombre del Proyecto Prevención de la violencia sexual y el embarazo en adolescentes a través de la prevención territorial y el fortalecimiento de las capacidades técnicas en IVE (Interrupción voluntaria del embarazo), ILE (interrupción legal del embarazo) y EIS (educación integral en sexualidad) en las alcaldías de Iztapalapa, Gustavo A. Madero y Tlalpan.

ACTIVIDAD	JUNIO	JULIO	AGOSTO	SEPTIEMBRE	OCTUBRE	NOVIEMBRE	DICIEMBRE
Reuniones de trabajo con Semujeres para el plan de trabajo	1	*					
Seguimiento contratación de proveedores	*	*	*				
Realizar el plan de trabajo general del proyecto para el cumplimiento de las metas	1 al 3						
Informes sobre el desarrollo de la ejecución del proyecto, en las que identifique áreas de oportunidad y mejora	*	*	*	*	*	*	
Realizar visitas presenciales y/o virtuales a las actividades del proyecto para verificar su cumplimiento		*	*	*	*	*	
Metas 7 y 8 Elaborar el documento de sistematización de acuerdo a los Criterios Técnicos de INMUJERES						*	*
Realizar la entrega de los archivos electrónicos correspondientes al cumplimiento de la meta; así como la integración del archivo físico en las carpetas correspondientes							*
Realizar la integración del documento de evaluación externa de acuerdo a lo establecido por Semujeres							*
Seguimiento puntual al llenado y entrega de la herramienta de registro sobre el avance de actividades. Cronograma operativo.		*	*	*	*	*	
Elaborar el informe final de seguimiento de acuerdo a los Criterios Técnicos de INMUJERES.						*	*

Este Programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el Programa. Este proyecto fue financiado con recursos del Instituto Nacional de las Mujeres. El Inmujeres no necesariamente comparte las opiniones vertidas.

Este Programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el Programa. Este proyecto fue financiado con recursos del Instituto Nacional de las Mujeres. El Inmujeres no necesariamente comparte las opiniones vertidas.

Nombre del Proyecto Prevención de la violencia sexual y el embarazo en adolescentes a través de la prevención territorial y el fortalecimiento de las capacidades técnicas en IVE (Interrupción voluntaria del embarazo) , ILE (interrupción legal del embarazo) y EIS (educación integral en sexualidad) en las alcaldías de Iztapalapa, Gustavo A. Madero y Tlalpan.

	ACTIVIDAD	JUNIO	JULIO	AGOSTO	SEPTIEMBRE	OCTUBRE	NOVIEMBRE	DICIEMBRE
Metas 7 y 8	Documentos: meta informe estadístico y sistematización de la experiencia.						*	*
	Informe mensual de actividades M7 y M8	30	30	30	30	30	30	
	Informe mensual de actividades M7 y M8. Documentos: Meta y Sistematización de la Experiencia							15
	Sesión temática de Educación Integral en Sexualidad organizada por el INMUJERES	10						
	Modificación proyectos			15 al 25				
	Informes financieros y de avances al INMUJERES		15			21		31
Meta 1	Revisión bases de invitación restringida	3						
	Revisión técnica de propuestas	*						
	Presentación y apertura de propuestas	8						
	Aclaraciones	9						
	Fallo	10						
	Firma de instrumento jurídico	20						
	Reunión de trabajo entre el proveedor y la Secretaría de las Mujeres, previo al inicio de las capacitaciones.							
	Realizar el plan de trabajo general del proyecto para el cumplimiento de las metas y actividades propuestas.			*				
Se realizará diseño y la implementación de un proceso de capacitación sobre la atención del Aborto Seguro (Interrupción Voluntaria del Embarazo) (IVE) e Interrupción Legal del Embarazo (ILE) en México. Entrega de informe de proceso y documento ejecutivo.			*	*	*			

Este Programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el Programa.
Este proyecto fue financiado con recursos del Instituto Nacional de las Mujeres. El Inmujeres no necesariamente comparte las opiniones vertidas.

Este Programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el Programa.
Este proyecto fue financiado con recursos del Instituto Nacional de las Mujeres. El Inmujeres no necesariamente comparte las opiniones vertidas.

Nombre del Proyecto Prevención de la violencia sexual y el embarazo en adolescentes a través de la prevención territorial y el fortalecimiento de las capacidades técnicas en IVE (Interrupción voluntaria del embarazo) , ILE (interrupción legal del embarazo) y EIS (educación integral en sexualidad) en las alcaldías de Iztapalapa, Gustavo A. Madero y Tlalpan.

	ACTIVIDAD	JUNIO	JULIO	AGOSTO	SEPTIEMBRE	OCTUBRE	NOVIEMBRE	DICIEMBRE
Meta 1	Se realizará diseño y la implementación de tres procesos de capacitación dirigidos al personal de salud y de trabajo social que brinda servicios de salud sobre la atención integral del Aborto Seguro (IVE_ILE). Entrega de informe de proceso y de matriz FODA.			*	*	*	*	
	Se realizará diseño y la implementación de una capacitación de la ruta para la atención y protección integral de niñas y adolescentes, madres y/o embarazadas menores de 15 años (Ruta NAME) en donde se incluya el derecho a la IVE (Interrupción Voluntaria del Embarazo). Entrega de informe de proceso.			*	*	*		
	Se realizará diseño y la implementación una capacitación especializada dirigida a peritos/as de las procuradurías y fiscalías estatales para la elaboración de dictámenes psicológicos y médicos. Entrega de informe sobre la capacitación especializada.			*		*	*	
	Entrega del informe general en el que precise los alcances de los procesos de capacitación, que identifique las fortalezas, así como los desafíos y propuestas de mejora para garantizar los derechos de las niñas y adolescentes.							*
Meta 4	Revisión de bases para licitación	1 al 3						
	Junta de aclaraciones	10						
	Apertura de propuestas	16						
	Revisión técnica de propuestas	16 al 20						
	Fallo	27						
	Firma de convenio	30						
	Reuniones con Semujeres para plan de trabajo.			*				
Realizar el plan de trabajo general del proyecto para el cumplimiento de la meta y actividades propuestas			*					

Este Programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el Programa.
Este proyecto fue financiado con recursos del Instituto Nacional de las Mujeres. El Inmujeres no necesariamente comparte las opiniones vertidas.

Este Programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el Programa.
Este proyecto fue financiado con recursos del Instituto Nacional de las Mujeres. El Inmujeres no necesariamente comparte las opiniones vertidas.

PROGRAMA DE ACTIVIDADES
Fondo para el Bienestar y el Avance de las Mujeres FOBAM 2022

Nombre del Proyecto Prevención de la violencia sexual y el embarazo en adolescentes a través de la prevención territorial y el fortalecimiento de las capacidades técnicas en IVE (Interrupción voluntaria del embarazo) , ILE (interrupción legal del embarazo) y EIS (educación integral en sexualidad) en las alcaldías de Iztapalapa, Gustavo A. Madero y Tlalpan.

	ACTIVIDAD	JUNIO	JULIO	AGOSTO	SEPTIEMBRE	OCTUBRE	NOVIEMBRE	DICIEMBRE
Meta 4	Desarrollo de materiales en EIS y DSR. Aprobación de Identidad gráfica del gobierno de CDMX y reproducción en el formato que se defina.		*	*	*			
	Estrategia de consejería y seguimiento en centros educativos.			*	*	*		
	Jornadas en Educación Integral en Sexualidad a adolescentes y jóvenes de centros escolares.			*	*	*		
	Jornadas de Educación Integral en Sexualidad a la ciudadanía y en especial a las y los jóvenes no escolarizados.				*	*		
	Elaboración de 6 informes por cada producto incluyendo el Documento Meta.					*	*	*
Mecanismo de Participación Ciudadana del FOBAM 2022	Designación de persona responsable	*						
	Plan de trabajo	*						
	Instalación de Comité de Participación Ciudadana		*	*				
GEPEA	Reunión del grupo interno	7						



Este Programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el Programa.
Este proyecto fue financiado con recursos del Instituto Nacional de las Mujeres. El Inmujeres no necesariamente comparte las opiniones vertidas.

calendar.google.com/calendar/u/0/r/month/2022/6/1?tab=mc

Calendario: Hoy, Junio de 2022

Crear

Junio de 2022

LUN	MAR	MIÉ	JUE	VIE	SÁB	DOM
30	31	1 de jun	2	3	4	5
6	7 ● 15:30 Publicación de Ba ● 17:00 Reunión Grupo In	8 ● 11:00 Presentación y ap	9 ● 08:00 Publicación de Av	10 ● 10:00 Sesión temática c ● 11:00 Fecha de fallo M1	11	12
13	14	15 ● 11:00 M1 Presentación	16	17 ● 10:00 Junta de aclaraci	18	19
20 ● 11:00 M1 Fallo. Invitaci	21 ● 11:00 Reunión INMUJEF	22 ● 17:00 Reunión del Grup	23 ● 10:00 Presentación y ap	24	25	26
27 ● 10:00 Fallo. Proceso de ● 11:00 Límite para envío	28 ● 11:00 Presentación y ap	29	30 ● 10:00 Informe mensual ● 11:00 Fallo, ITP M1 Fob ● 12:00 Firma de Contrat	1 de jul	2	3

Mis calendarios

- J. Alejandra Barbosa Zend...
- Contacts
- Recordatorios
- SeMujeres FOBAM2022
- Tasks

Otros calendarios

Términos - Privacidad

Este Programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el Programa.
Este proyecto fue financiado con recursos del Instituto Nacional de las Mujeres. El Inmujeres no necesariamente comparte las opiniones vertidas.

← Configuración

General

Añadir calendario ▾

Importar y exportar

Configuración de mis
calendarios

● J. Alejandra Barbosa Zendej...

● Contacts

● SeMujeres FOBAM2022 ▲

Configuración de Calendar

Aceptar invitaciones
automáticamente

Permisos de acceso a los
eventos

Compartir con determinadas
personas

Notificaciones de eventos

Configuración de Calendar

Nombre
SeMujeres FOBAM2022

Descripción
Agenda de las actividades propias del proyecto
FOBAM 2022

Zona horaria
(GMT-05:00) Hora central - Ciudad de México ▾

Exportar calendario

Más información sobre cómo exportar tu calendario

Aceptar invitaciones automáticamente

No mostrar invitaciones ▾

En los calendarios de recursos pueden aceptarse invitaciones automáticamente. [Más información sobre cómo aceptar invitaciones automáticamente](#)

← Configuración

General

Añadir calendario ▾

Importar y exportar

Configuración de mis
calendarios

● J. Alejandra Barbosa Zendej...

● Contacts

● SeMujeres FOBAM2022 ▲

Configuración de Calendar

Aceptar invitaciones
automáticamente

Compartir con determinadas personas

	Beatriz Mayen Hdez bmayen.semujeres@gmail.com	Ver todos los detalles de los eventos ▾	×
	Concepción Cueto Reyes daedprevencionvg@gmail.com	Ver todos los detalles de los eventos ▾	×
	J. Alejandra Barbosa Zendejas alembz@gmail.com	Hacer cambios y gestionar el uso compar...	
	Maria Wgendolynne López Crespo dsyrsemujeres@gmail.com	Ver todos los detalles de los eventos ▾	×
	Sonia Pérez toemoa77@gmail.com	Hacer cambios en eventos ▾	×

+ Añadir personas

Más información sobre cómo compartir tu calendario con alguien

Recomendaciones generales al proyecto

Definir actividades para la figura de “Coordinación del Proyecto” y “Monitoreo y Evaluación”, ya que durante el desarrollo del proyecto se llevan a cabo infinidad de actividades y se pierde la correspondencia con las metas.

Como ejemplo definir sí las actividades administrativas corresponden en su totalidad a la Coordinación del Proyecto y sí todas las actividades de observación de la ejecución de las actividades corresponden al Monitoreo y Evaluación.

Realizar al interior de la Secretaría de las Mujeres un análisis de tiempos de ejecución de las diferentes actividades, y con base en ello establecer el calendario de actividades por Meta. Lo anterior ya que los tiempos de ejecución de algunas actividades, por ejemplo, las que tienen que ver con el desarrollo y difusión de materiales depende mucho de tiempos de aprobación por figuras externas a la Secretaría.

Definir una estrategia para involucrar a quienes participarán en la ejecución de cada una las actividades por Meta, por ejemplo: Lunas de las Alcaldías en las que se realizarán actividades; Instituciones involucradas en las acciones (Capacitaciones, Jornadas).

Establecer una ruta de trabajo para asegurar la participación de las instituciones que forman parte del GEPEA de la CDMX en el Proyecto FOBAM.

Este Programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el Programa.
Este proyecto fue financiado con recursos del Instituto Nacional de las Mujeres. El Inmujeres no necesariamente comparte las opiniones vertidas.

Anexos

1. Carta de nómina

Este Programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el Programa.
Este proyecto fue financiado con recursos del Instituto Nacional de las Mujeres. El Inmujeres no necesariamente comparte las opiniones vertidas.

CIUDAD DE MÉXICO, A 14 DE JUNIO DE 2022

INSTITUTO NACIONAL DE LAS MUJERES
FOBAM 2022
PRESENTE

La que suscribe, **INGRID A. GÓMEZ SARACÍBAR** en mi carácter de titular de LA SECRETARÍA DE LAS MUJERES DE LA CIUDAD DE MÉXICO, y para la ejecución del proyecto PREVENCIÓN DE LA VIOLENCIA SEXUAL Y EL EMBRAZO EN ADOLESCENTES A TRAVÉS DE LA PREVENCIÓN TERRITORIAL Y EL FORTALECIMIENTO DE LAS CAPACIDADES TÉCNICAS EN IVE, ILE Y EIS EN LAS ALCALDÍAS DE IZTAPALAPA, GUSTAVO A. MADERO Y TLALPAN beneficiado por FOBAM 2022, bajo protesta de decir verdad, manifiesto que **JUANA ALEJANDRA BARBOSA ZENDEJAS** quien se desempeña como coordinadora del proyecto, no se encuentra en el organigrama o estructura de mi institución, razón por la cual, no percibe ningún salario o sueldos y/o por el pago de prestación de personal subordinado y/o los pagos asimilados y/o nómina.

Sin otro particular.


INGRID A. GÓMEZ SARACÍBAR

 CCR

Este Programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el Programa.
Este proyecto fue financiado con recursos del Instituto Nacional de las Mujeres. El Inmujeres no necesariamente comparte las opiniones vertidas.

2. Evidencia Fotográfica

Evidencia fotográfica*

Nombre de actividad:

Apoyo a la Coordinación del Proyecto FOBAM 2022.

Reunión

Conferencia

Taller

Plática

Fecha de realización: 01 de junio al 15 de diciembre de 2022

Responsable de actividad: J. Alejandra Barbosa Zendejas



* La IMEF es la responsable del tratamiento de los datos personales proporcionados por la población beneficiada, así como cumplir a cabalidad lo dispuesto en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares. Usted podrá consultar el aviso de privacidad integral en: <https://www.semujeres.cdmx.gob.mx/transparencia>

Este Programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el Programa.
Este proyecto fue financiado con recursos del Instituto Nacional de las Mujeres. El Inmujeres no necesariamente comparte las opiniones vertidas.

Evidencia fotográfica*

Nombre de actividad:

Apoyo a la Coordinación del Proyecto FOBAM 2022.

Reunión

Taller

Conferencia

Plática

Fecha de realización: 01 de junio al 15 de diciembre de 2022

Responsable de actividad: J. Alejandra Barbosa Zendejas



* La IMEF es la responsable del tratamiento de los datos personales proporcionados por la población beneficiada, así como cumplir a cabalidad lo dispuesto en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares. Usted podrá consultar el aviso de privacidad integral en: <https://www.semujeres.cdmx.gob.mx/transparencia>

Este Programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el Programa.
Este proyecto fue financiado con recursos del Instituto Nacional de las Mujeres. El Inmujeres no necesariamente comparte las opiniones vertidas.

Evidencia fotográfica*

Nombre de actividad:

Apoyo a la Coordinación del Proyecto FOBAM 2022.

Reunión

Taller

Conferencia

Plática

Fecha de realización: 01 de junio al 15 de diciembre de 2022

Responsable de actividad: J. Alejandra Barbosa Zendejas



* La IMEF es la responsable del tratamiento de los datos personales proporcionados por la población beneficiada, así como cumplir a cabalidad lo dispuesto en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares. Usted podrá consultar el aviso de privacidad integral en: <https://www.semujeres.cdmx.gob.mx/transparencia>